

III EDICIÓN
PREMIOS CGE



empresarial

CANDIDATURA PREMIO ADN TRAYECTORIA

Organización: Asociación de Constructores y Promotores de Granda.

CIF: G18025122.

Dirección social: C/ La Cora 2, Bajo, Granada 18006, Granada.

Web: <https://acpgranada.es>

Persona de contacto: D. Francisco Martínez-Cañavate.

Teléfono de contacto: 615461623 y 958120460

Correo: gerencia@acpgranada.es y acp@acpgranada.es

FUNDAMENTOS

La Asociación de Constructores y Promotores de Granada (ACP Granada), fundada en 1977, se posiciona como una entidad empresarial fundamental para el avance del sector de la construcción en la provincia. Con casi cinco décadas de experiencia, hemos demostrado un compromiso inquebrantable con la defensa de los intereses del sector, promoviendo la sostenibilidad y liderando la modernización y competitividad de nuestras empresas asociadas.

El sector de la construcción constituye un motor clave de la economía granadina, generando miles de empleos directos e indirectos y contribuyendo de manera significativa al PIB provincial. Este premio no solo reconoce nuestra trayectoria, sino también pone en valor el impacto positivo de todo el sector en la sociedad.

Méritos destacados

1. Liderazgo en el sector de la construcción y promoción

- Representamos a empresas que abarcan desde la construcción y promoción de viviendas y obra pública hasta los sectores de aparcamientos públicos y arrendamientos de inmuebles.
- Somos actores clave en la elaboración y negociación de normativas esenciales, como la LISTA y la Ley del Suelo, liderando también las mesas de la construcción con la participación de colegios profesionales.
- Organizamos la Jornada Inmobiliaria, un foro para debatir sobre la situación de la promoción inmobiliaria en Andalucía y Granada.

2. Fomento de la educación.

- Acp Granada trabaja de forma importante en conseguir la implantación de varios grados medios en Construcción en la provincia de Granada. Siendo, cuando menos curioso, que a pesar de dar empleo a más de 22.000 trabajadores en el sector, no contemos en Granada en 2024 con la formación necesaria para poder rejuvenecer las plantillas de las empresas y generar una cantera de personas formadas.

Por ello hacemos partícipes tanto a administraciones públicas, como a organizaciones empresariales, centros educativos y empresas del sector para que dicho proyecto se implante en la provincia.

3. Contribución al desarrollo socioeconómico de Granada

- Impulsamos infraestructuras estratégicas para la provincia mediante propuestas fundamentadas dirigidas a administraciones locales y regionales.
- Participamos activamente en el desarrollo del Plan General de Ordenación Municipal de Granada.
- Participamos de forma importante en la redacción y modificación de zonas de bajas emisiones de la ciudad de Granada, favoreciendo y defendiendo la actividad económica y la movilidad.
- Llevamos a cabo alegaciones a diversas ordenanzas fiscales municipales, contribuyendo a rebajar la presión fiscal que recae en el tejido productivo de Granada.

- Trabajamos en la ordenanza municipal de movilidad, favoreciendo la modernización de dicho texto y facilitando el desarrollo económico.
- Fundamos el Clúster CSA (Centro de Construcción Sostenible de Andalucía), un referente en innovación y sostenibilidad en el sur de España.

4. Impulso y mejora de la obra civil en la provincia.

- Desempeñamos un papel clave en el desarrollo y modernización de infraestructuras en la provincia, fomentando la inversión en obra civil como motor del crecimiento económico y la cohesión territorial. A través de la interlocución con administraciones y organismos públicos, trabajamos en la mejora de la planificación y ejecución de proyectos estratégicos, como redes viarias, infraestructuras hidráulicas y equipamientos públicos esenciales.
- Defendemos procesos más ágiles en la licitación y ejecución de obras, promoviendo criterios que garanticen la sostenibilidad, la calidad y la eficiencia en los proyectos, asegurando así un impacto positivo y duradero en el territorio.

5. Defensa de la sostenibilidad y modernización

- Incorporamos técnicas de construcción sostenible como el uso de energías renovables y materiales ecoeficientes. Organizamos jornadas sobre innovaciones como el CLT (Cross Laminated Timber), una solución clave para la construcción moderna.
- Trabajamos por la industrialización del sector, que permitirá un trabajo más seguro, con menos residuos y más estable para el trabajador a la vez que mejora la precisión y calidad de la edificación.
- Ofrecemos formación en técnicas avanzadas, como el estándar Passivhaus y certificaciones energéticas, así como jornadas sobre nuevas tecnologías aplicadas al sector.
- Nos alineamos e impulsamos el desarrollo tecnológico y la implantación de la IA aplicada a la construcción.
- Hemos colaborado con el Consorcio Ifmif Dones, aportando empresas y soluciones al desarrollo del acelerador de partículas en Granada.

6. Apoyo a las empresas asociadas

- Brindamos servicios completos de información, asesoría y comunicación, asegurando que nuestras empresas estén al día en cuestión de normativa y tendencias.
- Facilitamos formación especializada en áreas como BIM, construcción sostenible, industrialización y prevención de riesgos laborales, entre otros temas clave.
- Acompañamos a las empresas en el laberinto administrativo en el que obtener una licencia de obras se ha convertido, reduciendo plazos de otorgamiento de licencia y trabajando por la optimización de los procesos administrativos municipales.

7. Resiliencia ante retos.

- El acceso a la vivienda es uno de los retos más importantes a los que se enfrenta España en este tiempo. Desde Acp Granada trabajamos en la búsqueda de alternativas basadas en el libre mercado, en el estímulo de la oferta y en la modificación de normas que lastran la puesta en carga de viviendas en alquiler y en venta. Así la reducción de los plazos de transformación de suelo, la agilización de los planes generales y la seguridad jurídica del propietario y el promotor son algunas de las cuestiones por las que Acp Granada trabaja.
- Ante la creciente escasez de trabajadores cualificados, ACP Granada impulsa soluciones como la contratación en origen en países de Latinoamérica, programas de inserción laboral como INTEGRALES y el Arraigo por Formación, y la colaboración con ASILA para la integración de inmigrantes en el sector. Con iniciativas como la jornada Empleo y soluciones alternativas ante la ausencia de mano de obra en la construcción, facilitamos estrategias que garantizan la operatividad y el crecimiento de las empresas.

Nuestro impacto

La ACP Granada no solo representa a sus asociados, sino que también actúa como catalizador del progreso en el sector. Desde la negociación del convenio colectivo y el calendario laboral hasta nuestra participación en foros como la Mesa de la Construcción de Granada y la Comisión de Infraestructuras de la CGE, nuestra influencia es evidente y transformadora.

Fomentamos relaciones constantes con organismos públicos, instituciones y empresas del sector, trabajando en colaboración para garantizar un crecimiento sostenible y una mejora continua.

El sector de la construcción es un pilar fundamental para el desarrollo de Granada, generando empleo, atrayendo inversión y contribuyendo al bienestar de nuestra comunidad. Este premio no solo reconocería nuestra labor, sino también subrayaría la importancia del sector en la construcción de un futuro más sostenible y próspero.

En ACP Granada, creemos firmemente que la fuerza de una organización radica en su capacidad para adaptarse, innovar y liderar. Este galardón sería un homenaje a la dedicación y esfuerzo colectivo de nuestras empresas asociadas, así como un reconocimiento al impacto positivo que hemos generado en Granada y más allá, a lo largo de los años. Ser distinguidos con este premio reafirmaría nuestro compromiso con la construcción y una economía local más fuerte.